

In der Gartenstraße werden zwei neue, mit LED-Leuchtmitteln bestückte Straßenlampen an den vorgeschlagenen Orten aufgestellt.

Im Anschluss an den gefassten Beschluss weist Herr Neitzke auf den Antrag der FDP-Fraktion in der Anlage 1 zur Sitzungsvorlage zu diesem TOP hin.

Herr Sterzenbach erklärt zu den zur Verfügung stehenden Mitteln, dass mit Übertragung von nicht benötigten Mitteln 12.000 € vorhanden sind.

Herr Bellinghausen weist auf einen früheren Antrag hin, die entfernte Lampe im Bereich der Kinderspielgruppe „Wunderland“ in der Eipstr. zu ersetzen.

Frau Zorlu bittet die Situation in der Straße „Am Kapellenhof/Kreuzstr./Obere Hardt/Margeritenweg zu überprüfen.

Herr Gräf regt an, die Situation in der Straße „Am Kapellenhof“ vielleicht schon dadurch zu entschärfen, dass der Bewuchs zurück geschnitten wird.

Im Ausschuss besteht Einigkeit darüber, nach dem Antrag der FDP-Fraktion die Liste der „Ergänzung der Straßenbeleuchtung“ fortzuführen und die Verwaltung zu beauftragen, im Rahmen der Haushaltsmittel Prioritäten festzulegen. Unabhängig davon soll die Lampe in der Eipstr. ersetzt werden, soweit dies technisch möglich ist.

Beschluss:

Nr. XIII/4/50

Abstimmungsergebnis: einstimmig